
Ratsherr Huth ist der Meinung, dass über den Antrag bereits heute beschlossen werden sollte und man 
nicht warten könnte, bis der zuständige Ausschuss nach der Sommerpause tagt. 
 
Nach einer kurzen Diskussion wird der Antrag doch in den Ausschuss verwiesen. 


